



今日のトピック

- ✓ 市内の公園を考える～遊具の不具合、バリアフリー
- ✓ 学校の暑さ対策は急務！冷房はあるけれど…
- ✓ 割れた「政治資金」についての意見書賛否
- ✓ こどもかわらばん 公園(こうえん)でボールあそびができるといいな

01 市内の公園を考える～遊具の不具合、バリアフリー

ボール遊びについては裏面で

公園の遊具に不具合があり、長期間「使用禁止」のテープが巻かれたままになっていることがあります。市長から「公園施設の重要度、安全面を考慮した緊急度等、総合的な判断により対応時期を判断している」と答弁がりましたが、対応が追いついていないように思います。**根本的に公園にかかる予算が他市に比べて少ないのではないのでしょうか。**

バリアフリーについては、具体例として文理台公園の車止めの柵が狭すぎて、車いすやベビーカーが通れない件を指摘し改善を求めたほか、障害の有無にかかわらず安心して遊べる公園にするため、遊具更新の際にインクルーシブ遊具への置き換えを検討してはと提案しました。

その他、和便器のみや男女共用となっている**トイレの早期改修、水道設備の整備、除草・剪定**など、市民の方から寄せられる声を基に、6月議会の一般質問で取り上げ、要望しました。市内の公園について、引き続き皆様のお声をお聞かせください。



02 学校の暑さ対策は急務！冷房はあるけれど…

ある学校の校長先生から、「特に上の階の暑さがきつく、先生方も汗を流しながら授業している」という悲鳴のような声を聞きました。教育委員会も**「猛暑日が連続するなど、教室内の温度が下がりにくい状況にある」**と認めています。



昨年度、市内2校の中学校で、教室の窓ガラスに遮熱フィルムを貼付するなどの対応策を試行実施したとのことでしたが、遮熱フィルムの貼付より、フィルター清掃、エアコン内部の機器洗浄の方が室温が下がる状況が多く認められたとの答弁でした。引き続き、**学校施設の断熱化も含め、学校の暑さ対策を進めるよう**求めています。

■暑い日は無理せず、涼しいところで

連日の暑さです。すでに百も承知とは思いますが、こまめな水分補給、汗をかいた際は塩分補給を心がけてください。私も市議会で、クールシェアについて取り上げてきましたが、西東京市でも田無・保谷両庁舎や公民館等、冷房の効いた公共施設を「クールシェアスポット」として開放しています。無理せず、涼しい室内で過ごすなどして、猛暑を乗り切りましょう。



■新教育長に問う「現場の大切さ」

後藤彰・新教育長に対する初めての質問で、市長も繰り返し大切だと言っている、現場を見るという姿勢についてどう考えるか問いました。教育長からは「現場に足を運び、お声を伺うことは、教育行政を進める上で大変大切なことであると認識している。校長会で話すだけでなく、学校へも直接伺い、意見交換をしてみたい」との答弁がありました。答えは現場にあります。今後の実践に期待します。

西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属2期目。1978年7月西東京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参加を進める活動に20年以上関わってきました。SNSに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

- ☎ 090-9686-4581
- ✉ info@tamura-h.net
- 🌐 https://tamura-h.net
- ✂ @tamura__h(アンダーバー2つ)
- 📘 @tamurahiroyuki.nishitokyo
- 📺 @tamurahiroyuki.nishitokyo



いいね！西東京

こども かわらばん



公園(こうえん)でボールあそびができるといいな

みんなの家(いえ)のちかくの公園では、ボールあそびができますか？
もっとボールあそびができる公園がふえたらいいな、とおもいませんか。
市長(しちょう)は、「いまある公園では、音(おと)がうるさいなどの理由(りゆう)でまわりにすんでいる人(ひと)たちの理解(りかい)をえられない。あたらしく公園をつくる時にはかんがえる」といいました。実際(じっさい)に、夜(よる)おそくにつかう人がいるなど、ルールがまもられずに苦情(くじょう)がでたことがあるそうです。つかうじかんや種目(しゅもく)をしっかりきめて、みんながルールをまもり、ボールあそびができる公園がふえたらいいなとおもいます。

おとなのかたへ：現在、市内でボール遊びができる公園は、西東京いこいの森公園、ひばりが丘北わんぱく公園、むくのき公園、芝久保三丁目ふれあい公園、柳沢児童広場、泉小わくわく公園の6か所、種目を限定したボール遊びを実施している公園はえのき児童遊園の1か所です。

03 割れた「政治資金」についての意見書賛否

6月議会最終日に自民党、共産党それぞれの議員から自民党の裏金問題をめぐって政治資金についての意見書が提出され、賛否が大きく割れました。

自民党の稲垣議員が提出した「**政治の信頼を取り戻すことを求める意見書**」は、自民党が提出したものにもかかわらず、「自民党そして政治そのものに対する信頼は一気に消滅した」という強い口調の書き出しとなっていました。その中身は、「政治資金や政策活動費の取扱いについて、基準の明確化、収支報告書への記載・公表の徹底その他必要な見直しを行い」というもので、見直しをした上で**政治資金パーティーや政策活動費を温存する内容**でした。

対して、共産党の大竹議員が提出した「**自民党派閥による裏金疑惑の全容解明と政治資金パーティー、企業・団体献金の禁止を求める意見書**」は、文字通りの内容で、抜け道は許さないというものでした。

私は、自民案に対して、具体的な中身に乏しい内容で、これでは信頼を取り戻すことはできないなどと反対討論を行いました。結果は自民案が自民、公明、維新・国民の賛成多数で成立。**立憲、共産、ネット、無所属は反対**しました。

賛成 14

自民⑦
公明⑤
維新・国民②

反対 12

立憲④共産③
ネット②無所属③
(納田・長井・田村)



一般質問の様子
くじによりトップバッターで登壇しました

■都知事選挙が終わり・・・

東京都知事選挙が行われました。史上最多の56名が立候補する選挙となりましたが、政策論議以前に、ポスター掲示板や政見放送のあり方が注目され、こんなことが許されるのか？と感じた方も多かったと思います。当選ではなく単に注目を集めることが目的、「禁止とは書いてないだからいいでしょ」という世界になってしまったのは非常に残念です。活動の自由は最大限保障されるべきですが、何らかの歯止めをかけざるを得ないのではと思います。公職選挙法についての議論が進むことを期待します。

活動報告

4月から6月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介します

HP・SNSでも発信中！

いいね！西東京 🔍



平和観音慰霊祭



フードフェスタ(いこいの森公園)



下野谷遺跡春のイベント



水防訓練(東伏見公園)



ひばりヶ丘駅100周年記念式典

議会報告会(田村ひろゆきの議会トーク) 保谷&田無にて開催

以下の日程で開催します。市政へのご意見・ご要望等をお聞かせください。
事前申し込みは不要です。直接会場にお越しください。

- ①7月21日(日) 14時00分～15時30分 @タクトホームこもれびGRAFAREホール1階 会議室
- ②7月28日(日) 10時30分～12時00分 @J:COMコール田無4階 会議室B

編集後記

平年並みでも十分暑いのに、「平年よりも暑い」と言われると一体どれほど暑いのか。そもそも平年とは？と考えてしまいます。クールシェアについても触れましたが、様々な工夫をしながら、夏を乗り切りましょう。